

Haz como artur mas, que diversifica sus 502.300 €

Escrito por andreseljedi - 21/11/2010 22:34

Me ha llamado la atención de la declaración del candidato de CIU acerca de su patrimonio.

No por la cantidad, que no me parece muy elevada para un político, aunque seguro que si para el 44% de los españoles que apenas llegan a fin de mes.

Sino por lo que siempre hemos recomendado en los foros de ahorro y economía, la diversificación. Y es que el presumible "futur president" los tiene divididos en:

Un piso en propiedad en Barcelona, adquirido en 1991 por un importe de 180.303,63 euros y cuya hipoteca acabó de pagar en 2008.

El coche familiar está a nombre de su esposa, y tiene un plan de pensiones valorado en 110.000 euros.

El presidente de CiU también dispone de 70.000 euros en cuentas corrientes e inversiones a corto plazo (un año) y 100.000 euros en inversiones a largo plazo por un plan de ahorro constituido en el año 2000. Asimismo, suma inversiones en Bolsa por 42.000 euros.

No se si llevará bien la economía de la generalitat, pero lo que si que está claro es que la suya la lleva de maravilla, poniendo los huevos en diferentes cestas.

FUENTE EL MUNDO

<http://www.elmundo.es/elmundo/2010/11/21/barcelona/1290336945.html>

=====